

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Que la question de la nomination d'ingénieur soit différée à la prochaine assemblée, et que MM. Mac-Millan et John O'Hearn soient priés d'assister à cette assemblée.

18.—Soumis un rapport du surintendant du service de l'Éclairage, recommandant de placer une lampe à arc sur la rue Lasalle, entre l'avenue Mont-Royal et la rue Gilford, quartier St-Denis.

Résolu: D'acquiescer à ce rapport.

19.—Soumis un rapport du pourvoyeur, informant la Commission que MM. Roy et Leblanc ont livré la quantité de charbon qui leur avait été commandée; et, le tout étant satisfaisant, il recommande que leur dépôt leur soit remboursé.

Résolu: Que le rapport soit reçu et que ledit dépôt soit remboursé.

20.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. Harold Redpath et autres demandant la permission de modifier une bâtisse au No 162 de la rue McGill.

(b) Du "Protestant Board of School Commissioners", demandant la permission d'ériger deux chaudières à vapeur et deux moteurs électriques de la force de cinq chevaux vapeur; une chaudière à vapeur et un moteur électrique sur le lot No 171 de la rue Anne, quartier Ste-Anne, et une chaudière à vapeur et un moteur électrique sur le lot No 6 du cadastre, subdivision 142, 145, 159 et 162 rue Comte, quartier St-Denis.

(c) De M. Jos. Blatt, demandant la permission d'ériger une boutique de forge sur le lot No 823 du cadastre, No 2 Prince-Arthur-Est, quartier St-Louis.

(d) De la "Ford Motor Co.", demandant la permission d'emmagasiner et de vendre de la gazoline et accessoires d'automobiles sur la propriété portant le No 4 avenue Union, quartier St-Georges.

(e) De M. Téléphore Duchesneau, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois sur le lot No 2461 rue St-Hubert, quartier St-Denis.

(f) De M. Ovila Samson, demandant la permission d'ériger un engin à vapeur de la force de 15 chevaux sur les Nos 31, 33 et 33 du cadastre, rue De Fleurimont, quartier St-Denis.

L'inspecteur des Edifices ayant présenté un rapport favorable à chacune de ces requêtes, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accéder à ces demandes et de présenter au Conseil des rapports en conséquence.

21.—A la demande de M. le président, M. l'échevin Mercier, qui a accompagné le détachement de pompiers de Montréal à l'incendie de Trois-Rivières, fait rapport de son voyage et félicite chaleureusement de leur conduite le chef-adjoint Tremblay et ses hommes.

M. l'échevin Laviolette propose, et il est unanimement

Résolu: Qu'un vote de félicitation soit adressé à M. l'échevin Mercier, au chef-adjoint Tremblay et aux pompiers qui se sont portés au secours des incendiés de Trois-Rivières.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 23 juin

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Turner se présente devant la Commission à l'appui d'une requête signée par un grand nombre de citoyens du quartier St-Gabriel qui demande le raccordement de la ligne de tramways de la rue Wellington avec la ligne de l'avenue Atwater.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un rapport.

18.—Submitted a report from the superintendent of the Light department recommending that an arc lamp be placed on Lasalle street, between Mount Royal avenue and Gilford street, St. Denis ward.

Resolved: To concur in said report.

19.—Submitted a report from the supply officer, informing the Committee that Messrs. Roy and Leblanc had delivered the quantity of coal ordered from them, and the whole in a satisfactory manner, recommending that they be reimbursed their deposit.

Resolved: That the said report be received and the deposits reimbursed.

20.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. Harold Redpath and others asking permission to modify building No. 162, McGill street.

(b) From the Protestant Board of School Commissioners, asking permission to erect two steam boilers and two electric motors, of five horse-power; a steam boiler and an electric motor on lot 171, Ann street, St. Ann's ward, and a steam boiler and an electric motor on lot cadastral No. 6, subdivisions 142, 145, 159 and 162, Comte street, St. Denis ward.

(c) From Mr. Jos. Blatt, for permission to erect a blacksmith shop on lot cadastral No. 823, No. 2, Prince Arthur street, East, St. Louis ward.

(d) From the Ford Motor Co., for permission to store and sell gasoline and autos. accessories on the property bearing No. 4, Union Avenue, St. George ward.

(e) From Mr. Téléphore Duchesneau, for permission to open a wood yard on lot No. 2461, St. Hubert street, St. Denis ward.

(f) From Mr. Ovila Samson, for permission to erect a steam engine, 15 horse-power, on lots cadastral Nos. 31, 32 and 33, De Fleurimont street, St. Denis ward.

The Building inspector reporting favorably on each of said petitions and there being no opposition, it was

Resolved: That said petitions be granted, and a report made to Council accordingly.

21.—At the chairman's request, Ald. Mercier who accompanied the Montreal firemen to the Three-Rivers fire, made a report on his trip and warmly congratulated the conduct of sub-chief Tremblay and of his men.

Ald. Laviolette moved and it was unanimously

Resolved: That congratulations be voted to Ald. Mercier, sub-chief Tremblay and the firemen who went to Three-Rivers to assist the victims of that terrible fire.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of June.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Turner appeared before the Committee in support of a petition signed by a great many citizens of St. Gabriel ward, asking that the car line on Wellington St. be connected with the Atwater avenue line.

Referred to the City surveyor for a report.